

6. Epistolar

Brief von August Hermann Francke an Hieronymus Freyer.

Francke, August Hermann

Halle (Saale), 03.10.1718

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-22705

Ich die fragen,
 dem haben zu Recht. Dem von wada ist wol
 sein Safer per H. som. müßig remittiren;
 Reut ob mir perbustirat, u. nimmerdar
 gutes monitum oder consilium dabij gese
 werden, wenn mirs lieb. Ist mir
 ganz edel u. mit großer Demuth, Lie
 Exan und Arbeitssamkeit begabter
 Glinde Christ; desor ihm ganz nitzig
 wegnitz in seinen desideriis nützste.
 Ein biblische frag, ^{compendium historie biblicae et orales} ~~vermehrt~~ u. von
 Titel nicht nützlich. weiß, anonymi,
 Quantum sit, über dessen zu edler
 Auctor ist) werden bei Montigny,
 vollaufft auch bei H. Gropfing zu er
 kundigen sein; Bitt. sich demnach
 zu erkundigen, u. 12 exemplaria zu
 kauft, u. will refunden.
 A. J. Garmitz

23 oct. 1718.

3. 18. 1805



Im Auftrag.
Von Hoffmanns, in
Bott. und Äst. in. Hoffm.
Laf. H. M. Augustus
Frank, S. Theol. Professor, Pa.
Nori zu S. Ulrich, S. des Gymna.
Sii Scholarcha, Meinen J. J. J.
von Hoffmanns, in. Ammer
Cito. Halle.

de